



**PRÉFET
DU TARN**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Albi, le 22 octobre 2023

A69 - LES INDIVIDUS HOSTILES ONT QUITTÉ LE SITE DE LA CRÉMADE APRÈS L'INTERVENTION DES FORCES DE SÉCURITÉ INTÉRIEURE

Alors que les organisateurs s'étaient engagés à quitter les lieux dès la fin de la manifestation, des individus hostiles se sont installés illégalement dans une propriété privée au lieu-dit La Crémade. Lorsque les forces de sécurité intérieure sont arrivées sur place, elles ont été prises à partie. 9 interpellations ont été effectuées.

Dans leurs échanges avec la préfecture, les organisateurs de la manifestation s'étaient engagés à évacuer les lieux dès la fin de la manifestation, qui s'est tenue samedi 21 octobre 2023. Au mépris de leur engagement, ils se sont installés sur une propriété du concessionnaire Atosca, au lieu-dit La Crémade (Saix), et y ont monté des barricades.

Les forces de sécurité intérieure se sont rendues sur place. À leur arrivée, elles ont été prises à partie par des individus radicaux. Pour contenir cette menace, elles ont procédé à des tirs de grenades lacrymogènes. 6 blessés sont à déplorer parmi les forces de l'ordre.

9 interpellations ont été réalisées à ce stade. Malgré l'interdiction de survol, quatre drones ont été repérés et brouillés.

Les secours, présents sur place, n'ont pas eu à effectuer de prise en charge chez les opposants.

La ferme de La Crémade a donc été dégagée et l'installation d'une ZAD empêchée grâce aux moyens accordés importants (1 600 membres des forces de l'ordre) par le ministre de l'Intérieur et des Outre-Mer et au soutien de la cellule anti-zad qu'il a créé.

Contacts presse :

Nicolas BONNAMANT - 06 18 28 61 33

Camille SCHMITT - 06 40 49 87 98

Astreintes communication (après 18h00 – week-end et jours fériés) - 06 08 36 07 22

Mél : pref-communication@tarn.gouv.fr